

## в номере



2



8



21



52

### Частноправовые (цивилистические) науки

**2** **Барщевский М.Ю.** К вопросу о возможности включения условий в завещание в российском правопорядке

**8** **Белицкая А.В., Потапова Л.В.** Правовые формы преобразования застроенных территорий с участием частных инвестиций в зарубежных странах

**15** **Фейзрахманова Е.Р.** Понятие корпоративного контроля: основные теоретические подходы

**21** **Гуркина Д.С.** Привлечение инвестиций в развитие градостроительства: историко-правовой аспект

**28** **Рыженков А.Я.** О методах и принципах энергетического права России

**34** **Федорова П.А.** Специфика принципа недопустимости произвольного вмешательства кого-либо в частные дела в сфере вещного права

**40** **Бова Д.А.** Правовое обеспечение баланса интересов в сфере долевого строительства

### Публично-правовые (государственно-правовые) науки

**46** **Зуйков А.В.** К вопросу об имплицитных конституционных принципах в системе российского конституционализма

**52** **Зуева Е.С.** К вопросу об определении места работы дистанционного работника

### Актуальное мнение

**56** **Бармина О.Н., Татаринов А.А.** Самозанятые граждане России: смежные проблемы в сфере труда и предпринимательства

### Новости науки

**61** **Автономов А.С., Гриб В.В., Долинская В.В.** Гражданское законодательство и частное право: состояние и перспективы развития (по материалам Всероссийской конференции)

### Private Law (Civil Law) Sciences

**2** **M.Yu. Barschevsky.** On the Possibility to Include Conditions in a Will in the Russian Law and Order

**8** **A.V. Belitskaya, L.V. Potapova.** Legal Forms of Transformation of Built-up Territories with the Involvement of Private Investments in Foreign Countries

**15** **E.R. Feyzrakhmanova.** The Corporate Control Concept: The Main Theoretical Approaches

**21** **D.S. Gurkina.** Attraction of Investments to Urban Development: The Historical and Legal Aspect

**28** **A.Ya. Ryzhenkov.** On Methods and Principles of Russian Energy Law

**34** **P.A. Fedorova.** The Specific Nature of the Principle of Impermissibility of Any Arbitrary Interference with Private Affairs in the Real Right Sphere

**40** **D.A. Bova.** Legal Support of the Balance of Interests in Shared-Equity Construction

### Public Law (State Law) Sciences

**46** **A.V. Zuykov.** On Implicit Constitutional Principles in the System of Russian Constitutionalism

**52** **E.S. Zueva.** On Determination of the Place of Work of a Remote Employee

### Relevant Opinion

**56** **O.N. Barmina, A.A. Tatarinov.** Self-Employed Citizens of Russia: Related Problems in the Sphere of Labor and Entrepreneurship

### News of Science

**61** **A.S. Avtonomov, V.V. Grib, V.V. Dolinskaya.** Civil Legislation and Private Law: The State and Development Prospects (Based on Materials of the All-Russian Conference)

